



Bienvenue aux insatiables !

présentation

lundi 28 avril 2014, par [Nicolas Romeas](#)

L'Insatiable est un journal culturel en ligne d'informations de débats et d'humeurs sur les relations entre l'art et la société. Notre travail consiste à faire découvrir des équipes et des artistes soucieux d'agir dans l'époque pour mettre en valeur des actions essentielles, explorer des terres méconnues et réfléchir ensemble aux enjeux portés par l'art et la culture dans une société en voie de déshumanisation.

Envoyez-nous des informations culturelles qui vous semblent pertinentes à l'adresse suivante : linsatiable [at] horschamp.org
Merci d'avance

